

Genève, le 19 octobre 2022



Chère Madame, Cher Monsieur,

Je suis heureuse de vous informer que les démarches entreprises pour obtenir l'autorisation de poser une **plaque épigraphique dédiée à Théodore Maunoir** ont abouti.

En effet, **lundi 7 novembre prochain à 18 heures**, cette dernière sera fixée sur la façade de l'immeuble où il vécut avec sa famille, au **6, rue du Soleil-Levant**, près de la cathédrale.

Notre Société Théodore Maunoir aura le plaisir d'accueillir :

- M. Mauro Poggia, président du Conseil d'Etat,
- Mme Frédérique Perler, conseillère administrative de la Ville de Genève,
- M. Jürg Kesselring, membre de l'Assemblée du Comité international de la Croix-Rouge,
- M. Eric Mégevand, président de la Croix-Rouge genevoise,
- Mme Laurence Winthrop, arrière-arrière petite-fille de Théodore Maunoir et
- M. Roger Durand, président de la Société Théodore Maunoir.

Cet événement sera suivi d'une verrée offerte par la Ville de Genève sur l'emplacement des canons à la rue de l'Hôtel de Ville.

Après deux années difficiles dues à la Covid, cette manifestation revêtira un éclat tout particulier et nous serons très heureux de votre présence.

Bien à vous

Claire-Lise Sheeler, secrétaire  
[clairelisesheeler@mail.com](mailto:clairelisesheeler@mail.com)  
Tel. : 079 728 5990